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“桃花源”在哪里
陈世旭
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헖ꆢ쾴쫖ꆢ짧붻뻠샫ꆣ떫쯼췼쇋ퟮ훘튪뗄튻뗣ꎬ벴쎿룶죋
퓚쓃떽쫩뗄쪱뫲뚼믡ퟶ뗄ꎬ뻍쫇쿱컒튻퇹ꎬ믡폃쿻뚾횽
뷭냑쫩뗄럢욤럢뗗뚼닁쫃튻뇩ꆣퟔ듓탂맚틟쟩놩랢틔
살ꎬ컒쏇쯆뫵뇤뗃쳘뇰뛠틉ꎬ헢훖뛠틉죃컒쏇쪧좥쇋탭
뛠볲떥뗄샖좤ꆣ쯹틔ꎬ뾴ퟅ퇛잰헢솽놾쫩ꎬ컒폌풥쇋웰

살ꆣ
늻횪뗀뇰죋퓵쎴뾴듽

탂맚듸살뗄뇤뮯ꎬ컒쳘뇰
춷춴릫훚뿕볤샯룷훖룷퇹
뗄짨쿞ꎬ횻쾣췻쓇룶뻉뗄
짺믮훈탲퓧죕믘살ꎬ쓜뎩
춨컞ퟨ뗘탐뚯뫍뫴컼ꆣ뛔
폚틟쏧뫎쪱쓜릻컊쫀ꎬ
볒쏇웄폐럖웧ꎬ튻떽벸쓪
늻뗈ꎬ튲폐쮵늡뚾믡폫죋
샠뎤웚릲듦ꎬ쓇쎴ꎬ춼쫩망
뗄퓋탐뇤뮯믡돖탸뛠뻃
쓘ꎿ
튲탭컒뷱뫳믡룸ퟔ벺

뗄췢쯯쏇붲쫶ꆰ탂맚잰ꆱ뗄
짺믮ꆣ뛔쓇킩늻퓸퓚춼쫩
망ퟸ맽ꆢ쎻퓚튻업업쫩볜
잰헒톰ꆢ뛔쫩쿣폫뺲�붻
횯뗄쳘쫢웸럕룐떽쒰짺ꆢ
쎻폐믺믡폃쮫쫖폫쫩벮ퟶ
쟗쏜뷓뒥뗄죋ꎬ춼쫩망믡
뇤돉튻룶퓸뺭뗄뒫쮵싰ꎿ

伏天吟
王养浩

          一
新蝉鸣高柳， 轻风拂

绿洲。梅雨未尽伏天至，红
日没出头。翠莲银荷芳舟，

游人悠悠，青草稠稠。

二
何时雨休哉？ 群蝉声

也哀。南方洪涝酿成灾，农
庄浸江海。昨夜军令指派，

大爱涌怀，红日放彩。

三
三伏天，金桂香满园。

游人诧忆秋日艳， 酷暑上
苍赐花仙。 能不忘流连。

听书
翁敏华

    샏살뢴맩춯쓪뗄쫂샽뫜뛠ꆣ쳽쫩벴
쫇튻샽ꆣ퓧쓪톡퓱쳽쫩ꎬ쫇틲캪늻쪶ퟖ믲
쪶ퟖ늻뛠ꎻ죧뷱쎿쎿폃쳽쫩듺쳦뾴쫩ꎬ퓲
쫇퇛솦붥붥늻볃ꎬ뛸쟗쫩벮뗄탄ꎬ틀좻
캴쯀ꆣ
욽짺ퟮ퓧뗄쳽쫩ꎬ뿉틔

ힷ쯝떽톧쇤잰ꆣ뿡낮쯕훝움
떯뗄뢸쟗ꎬ쾲뮶듸뮹쎻폐짏
톧뗄컒ꎬ튻웰뷸쫩뎡ꆣ볇뗃뗚
튻듎좥쪱ꎬ뚮뚮ꎬ뮹틔캪쫇좥뾴쾷
쓘ꆣ쳽쫩뇏ꎬ믘볒ꎬ쒷싨뗈퓚얪쳃뿚ꎬ컊ꎺ
ꆰ쾷뫃뾴싰ꎿꆱ컒듰ꎺꆰ쓑뾴즷쇋ꎬ튻룶죋솢
웰살ꎬ튻룶죋ퟸ쿂좥ꎬ튻룶죋ퟸ쿂좥ꎬ튻
룶죋솢웰살ꆣꆱ쒷싨룺쇚뻓쏇맾맾듳킦ꆣ
뿉뗹뗹뛸늻짡ꎬ헕뻉듸컒춬좥ꎬ횱떽컒
뾪쇋쟏ꎬ컢�죭폯ꎬ잳ퟠ뗍뎪ꎬ싽싽뗘쳽
돶캶뛹살ꎬ싽싽뗘늻뿉튻죕컞듋뻽웰살ꆣ
뢸쟗폐튻냑죽쿒ꎬ쯻믡뇟떯뇟뎪ꎺ
ꆰ슡뚬ꎬ몮슶뷡돉뇹ꎬ퓂즫쏔쏉폻
뛏믪ꆭꆭꆱ뫜뿬ꎬ컒쏇뷣쏃쫽죋뚼
톧믡쇋ꆣ뿉틔쮵컒쏇ퟮ퓧뗄뫬톧
웴쏉ꎬ쫇ꆶ뫬슥쏎ꆷ킡죋쫩폫떯듊
ꆶ놦폱특첽ꆷꆣ

죧뷱틑췋택ꎬ룼횵뾹틟햬퓚볒샯ꆣ쿈
폐엳폑즢늽쪱뷩짜쳽쫩뗄뫃뒦ꆣ뾪쪼뮹
늻틔캪좻ꎬ쿫컒뫃쫩뮹뛁늻췪ꎬ뫃뻧뮹ힷ
늻췪쓘ꎡ맽쇋튻뛎쪱볤ꎬ엳폑쏇붻쇷웰쳽
ꆶힷ럧뗄죋ꆷ뗄쳥믡살ꎬ낢쏗뛻죧뫎죧
뫎ꎬ맾즣퓵퇹퓵퇹ꎬ컒캪ퟔ벺닥늻짏ퟬ뛸
실쒯ꆣ뫜쿫뛁ꎬ튻쪱폖얪늻떽쫩ꆣ
헽퓚헢쪱ꎬ샏쇬떼룸컒랢살쇋ꆰ뛁쫩

369ꆱꎬ퓚벸냙늿맅뷱훐췢쏻훸훐ꎬꆶힷ럧
뗄죋ꆷ뫕좻퓚쒿ꆣ듳쾲맽췻ꆣ폚쫇컒쟄
쟄ힷ쳽ꆣힷ쇋킩쪱죕ꎬ엳폑쏇헽뫃헹싛웰
낢쏗뛻컜쿝맾즣쓜늻쓜풭쇂뗄컊쳢ꎬ컒
쏍좻닥짏ퟬ좥ꎬ죃쯽쏇뺪쾲늻틑ꆣ뛸컒ꎬ
튲틲듋쿱쫇믘떽쇋춯쓪ꎬ믘떽쇋움떯ꎬ쳽

쫩폖ꆰ늻뿉튻죕컞듋뻽ꆱ웰살ꆣ
억놴뛻컄톧붱믱뗃헟볓뗄듺뇭ퟷ

ꆶ쫳틟ꆷꎬ퓧뻍쿫뛁ꎬ좴틲캪ퟔ벺듓킡퇡뛱
샏쫳ꎬ늻쾲뮶뾴헢ꆰ쫳ꆱퟖꎬ쫩뚼떽쫖쇋ꎬ

볻싺쒿뚼쫇헢룶뇊뮭랱뛠뗄
뒥웸ퟖ퇹ꎬ뺹뫏슣ꎬ럅웺퓄뛁
쇋ꆣ헢믘ꎬ짭뒦틟쟩ꎬ쿫룃맄
웰폂웸ꆰ횱쏦닒떭뗄죋짺ꆱ
ꎨ슳톸폯ꎩ쇋ꆣ퓙쮵ꎬ쳽쫩싯ꎬ

폃뛺뛤ꎬ퇛뺦뗃틔뇜뾪뛱탄ퟖꎬ뫃뛠쇋ꆣ
헽쪽쳽ꆶ쫳틟ꆷ쪱ꎬ늻횪퓵쎴뗄쿈좥뾴쇋
튻쿂쳽훚쇴퇔ꎬ랢쿖폐튻캻룺컒튻쪽튻
퇹ꎬ튲쫇듓킡뻍퇡쿓쫳샠ꎬ훁뷱쳽쫩잰뮹
늻룒뾴튳쏦짏뗄쫳탎쳢춼ꆣ컒쪵퓚죌뾡
늻뷻쇋ꎺ맾맾ꎬ쮭쮵횪틴쓑쏙ꎿ돐쏉쯽쳡
탑ꎬ컒튲쎿듎뺡솿늻뾴쓇횻뫚쫳쳢춼ꎬ뮹
벸듎쿫룸킡뇠쳡붨틩ꎺ쓜늻쓜뮻짏뗏쪿

쓡쏗샏쫳뗄탎쿳ꎿ쏗웦튲뫃ꎬ쏗쓝
튲탐ꆣ

킡쮵킴냋쪮뛠쓪잰컷냠퇀튻
룶킡돇쫳틟쇷탐ꎬ샯뛭튽짺뇼돖
쪵쫂쟳쫇뗄횰튵뗀뗂ꎬ특틔볌죕

뗘뻈훺뮼헟ꆣ뫳살ꎬ쯻싨싨튲킭훺뛹ퟓ떱
짏쇋튻쏻횾풸헟ꎬ쪱쪱뿌뿌햽뚷퓚뾹틟
뗚튻쿟ꆣ쯽엣냩늡죋ꎬ튲엣냩뛹ퟓꎬ튻뇟
듲ퟅ쎫쿟ꆣꆰ듈쒸쫖훐쿟ꎬ폎ퟓ짭짏틂ꆱꎬ
쒸낮뗄솦솿죧탭ꎡ볇헟샊놴뛻쫇램맺죋ꎬ
놻럢퓚쇋컷냠퇀ꎬ튻탄쿫쳓샫ꆣ잧랽냙볆
쳓늻돶좥ꎬ춻좻뻵컲ꎬힷ쯦샯뛭듳럲떱웰
쇋ꆰ쓦탐헟ꆱꆣ킡릫컱풱룱샊틔캪ퟔ벺뇘
쯀컞틉ꎬ솬ퟔ벺킴뗄뚫컷뚼죃튽짺징쇋ꎬ
뷡맻좴튻특캴쯀ꎬ튽짺샯뛭횪뗀틟쟩돶
쿖쇋맕뗣ꆣ헽떱듳볒뚼쯉쇋뿚웸ꎬ랢늡ퟮ
췭뗄쯾슳ꎬ좴퓚샨쏷잰떹쿂ꆣ쯾슳쫇캻킴
ퟷ헟ꎬ탔룱퇴맢ꎬ캪죋폐좤ꎬ쯻뗄죕볇뫳
살캪킡쮵쳡릩쇋탭뛠헦쪵쯘닄ꆣ쯾슳틲
듋뗃틔퓚킡쮵훐폀짺ꆣ

万物自得

手段深邃，核心不变
韩浩月

    컒폐튻캻 40뛠쯪뗄엳폑ꎬퟶ쫂쳘
뇰뾿웗ꎬ퇔돶뇘탐ꎬ탐횮뇘맻ꎬ듓캴폐림
뢺쯻죋횮쫂ꎬ폐듎죌늻힡뫃웦컊쯻ꎬ죧
듋뫃뗄탞퇸쫇죧뫎솶돉뗄ꎬ쯻볲떥쮼쯷
쇋벸쏫믘듰쮵ꎺ웟냋쪮쓪듺뾴뷰펹커쿀
뻧ꆢ쯄듳쏻훸춬쏻뻧ꎬ뮹폐ꆶ듳쿀믴풪
볗ꆷꆢꆶ쇄햫ꆷ뗈ꎬ펰쿬첫듳쇋ꎬ늻ퟔ뻵뗘
믡쿲헢킩펰쫓뻧훐뗄헽쏦죋컯톧쾰ꎬ죧
맻ퟶ돶캥놳쓚탄뗄쫂ꎬ믡럇뎣늻낲ꆣ

ퟷ캪춬쇤죋ꎬ엳폑뗄맛뗣뛔컒살쮵
튲쫇튻훖웴랢ꎬ컒쏇퓚룶탔ꆢ짳쏀ꆢ짧붻
뗈랽쏦ꎬ뗄좷첫쿱쇋ꎬ뛸쟒내헕쯻뗄쮼
슷ퟐ쾸뗘믘쯝ꎬ헦쓜듓ퟔ벺짭짏뾴떽맽
췹펰쫓뻧죋컯쇴쿂뗄뫛벣ꆣퟷ캪폐잿듳
펰쿬솦뗄펰쫓뻧ꎬ쯹뒫뗝돶뗄헦짆쏀맛
쓮ꎬ뛔튻룶몢ퟓ뗄돉뎤틔벰볛횵맛뗄탎
돉뫜훘튪ꆣ죧맻튻룶죋퓚폗쓪쪱늻돧냝
펢탛ꎬ늻쓜룐쫜떽헦짆쏀뗄맢믔ꎬ쓇헢
룶죋뎤듳횮뫳쓚탄뿏뚨믡좱쪧튻킡뿩
뚫컷ꆣ

쿱ꆶ쇄햫ꆷꆶ뮭욤ꆷ뗈헢퇹놻뇪볇캪
ꆰ춯쓪�쏎ꆱ뗄펰쫓뻧ꎬ웤쪵튲쫇쟩룐뷌
폽늻뿉믲좱뗄튻늿럖ꎬ춨맽헢킩ퟷ욷ꎬ
튻룶몢ퟓ믡돵늽횪뗀퓚몦엂뫍뿖뻥뗄
놳뫳틾님ퟅ쪲쎴ꎬ믡랢쿖놯뻧닺짺뗄풴
춷ꎬ믡뛔죋탔뗄
뢴퓓폐쯹룐컲
ꆭꆭ돉쓪횮뫳
믘춷뾴ꎬ믡뻵뗃
헢킩펰쫓뻧웤
쪵튲쫇퓚붲쫶헦짆쏀뗄솦솿ꎬ횻늻맽쫇
폃쇋짔캢짮튻킩뗄쫖뛎ꎬ믲헟쮵폃뛔
볙돳뛱뗄엺에ꎬ햹쪾쇋헦짆쏀뗄뿉맳ꆣ

퓚늻춬뗄쓪듺ꎬ펰쫓뻧퓚뇭쿖헦짆
쏀랽쏦ꎬ쯹붲쫶뗄맊쫂ꆢ쯜퓬뗄죋컯ꆢ쪹
폃뗄벼쟉쫇늻튻퇹뗄ꎬ뇈죧뻅쪮쓪듺
ꆶ뿊췻ꆷꆢꆶ뇠벭늿뗄맊쫂ꆷꆢꆶ췢살쏃ꆷ뗈
뻧뗄믰놬ꎬ탻룦맽좥뢺퓰돐떣헦짆쏀뗄
펢탛훷틥ꆢ샭쿫훷틥놻훰붥떭뮯ꎬ좡뛸
듺횮쫇폫쪱듺뷴쏜쿠맘뗄쿖쪵훷틥ꎬ맛

훚퓚쇵믛랼ꆢ샮뚬놦ꆢ헔킡퓆뗈죋컯뗄
짭짏ꎬ럖뇰뾴떽쇋얮탔ꆢ쫐쏱ꆢ듲릤쏃뗈
ퟮ캪웓쯘폫헦쪵뗄튻쏦ꎬ쯻쏇쯤좻쫇킡
죋컯ꎬ떫뫍쓇킩탩릹뗄커쿀죋컯늻튻
퇹ꎬ짭짏랢짺뗄맊쫂ꎬ뿚훐붲돶뗄폯퇔ꎬ

폫짧믡짏컞쫽룶
킡죋컯쫇튻훂
뗄ꎬ쯻쏇짭짏쯹
퇳틧뗄쓇훖샖맛
뺫짱ꆢ럜뚷솦솿ꎬ

튲룸쇋떱쪱컞쫽맛훚틔쟩룐짏뗄낲캿
폫맄컨ꆣ

뷸죫 21쫀볍횮뫳ꎬ펰쫓ퟷ욷뒴ퟷ
폖랢짺쇋튻싖탂뗄뇤뮯ꎬꆶ벯뷡뫅ꆷꆢꆶ럧
짹ꆷꆢꆶ낵쯣ꆷ뗈튻엺뫃뾴뗄펰쫓뻧ꎬ죃맛
훚쟥돾뗘랢쿖ꎬ쯼쏇폫뛾죽쪮쓪잰뾴떽
뗄햽헹욬ꆢ뗽햽욬폐쇋뫜듳뗄늻춬ꎬ퓚
헢킩펰쫓뻧훐ꎬ뗐죋늻퓙쓇쎴죝틗뛔
뢶ꎬ쪤샻늻퓙쓇쎴죝틗믱뗃ꎬ헽랴쏦뷇
즫튲폐쇋룼캪럡뢻뗄돊쿖ꆣ훆ퟷ쮮욽뗄

쳡룟ꎬ죃헢킩펰쫓뻧뾴짏좥뷚ퟠ룼뿬ꆢ
웸럕룼뷴헅쇋ꎬ떫쯼쏇뗄뫋탄볛횵늢쎻
폐뇤ꎬ죔좻퓚붲뛔짆솼뗄퇶췻ꆢ뛔탅퇶
뗄몴컀ꆢ뛔쏀뫃짺믮뗄ힷ쟳ꎬ헢킩놻맚
틔ꆰ탂훷탽싉ꆱ돆캽뗄펰쫓뻧ꎬ헦쟐뗘죃
맛훚룐쫜떽쇋뫍욽폫탒뢣뗄살횮늻틗ꎬ
믡룼캪헤쾧쿖퓚쯹펵폐뗄낲컈ꆣ

ퟷ볒훜맺욽퓸쮵ꎬꆰ헦ꆢ짆ꆢ쏀쫇죋
샠맅샏뛸뎣탂뗄뺫짱볛횵ꆣ죋샠쯹ힷ쟳
뗄튻쟐쏀뫃뗄뺳뷧ꎬ쯹쪹폃뗄튻쟐쏀뫃
뗄듊믣ꎬ벸뫵뚼뿉틔맩뷡떽헢죽룶듊ꆣꆱ
ퟷ캪듳훚컄뮯닺욷ꎬ펰쫓뻧ퟔ좻샫늻뾪
뛔헦짆쏀뗄쏨쒡폫뫫퇯ꎬ맊쫂뿉틔뮻훖
붲램ꎬ펰쫓뻧뗄웸훊뿉틔폐쯹뇤뮯ꎬ떫
ꆰ헦짆쏀ꆱ헢룶볛횵뫋탄ꎬ좴펦룃쫇폀풶
볡만듦퓚뗄ꆣ
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    最重要的是
展现世相之真、人
心之善以及人性
之美。


